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XI  LEGISLATURA



 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 
OGGETTO: quale futuro per il pronto soccorso dell’Ospedale di 

Cuorgné. 

 

 

 

Premesso che 

• l'ospedale di Cuorgnè svolge un ruolo strategico per un’area vasta e logisticamente 

articolata quale quella dell’Alto Canavese, che spesso vanta collegamenti inefficienti ed 

obsoleti rendendo difficilmente raggiungibili i presidi ospedalieri di altre aree; 

• il pronto soccorso dell’ospedale, che registrava un passaggio di 20.000 utenti annui, è 

stato chiuso nel novembre 2020 per effetto della situazione emergenziale dovuta al 

Covid-19; 

considerato che 

 

• per effetto di tale situazione, la popolazione dell'Alto Canavese e delle valli si trova 

costretta a rivolgersi presso gli affollati Dea di Ivrea/Cirié; 

• una situazione analoga viene affrontata dalle ambulanze del 118, che si trovano 

costrette a tempi di servizi più che raddoppiati con conseguente ritardo negli interventi 

urgenti sul territorio; 



 

• negli scorsi giorni è stata altresì promossa una petizione, da parte della popolazione 

residente, a richiesta di una rapida riapertura del Pronto Soccorso e che al momento ha 

raccolto più di 2.000 firme; 

 

constatato che 

• in una dichiarazione del 22 dicembre 2020 il commissario dell'Asl To4 Luigi Vercellino 

aveva espresso la volontà dell'azienda sanitaria di riportare la struttura a regime, come 

e più di prima, non appena vi fossero state le condizioni; 

• i dati, aggiornati a martedì 15 giugno e forniti dalla direzione generale dell’Asl T04 

fotografano un deciso miglioramento della situazione presso l’ospedale di Cuorgnè, 

che ad inizio pandemia era stato trasformato in un Covid Hospital. L’ospedale ospita 

soltanto 6 pazienti Covid a media intensità di cure, una situazione che ha portato i 

vertici dell’Asl T04 a riaprire, già nelle scorse settimane i reparti di lungodegenza, 

medicina e geriatria; 

• nonostante il miglioramento della situazione e le pressanti richieste del territorio 

ancora non vi sono state risposte da parte dei vertici ASL e DIRMEI; 

 

 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

• per sapere, vista la situazione emergenziale nettamente in miglioramento, perché non 

si sia ancora arrivati ad una riapertura del Pronto Soccorso dell’Ospedale di Ciriè.  
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